

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 1

AÑO L.—Número 15.491

Viernes 8 de Septiembre de 1950

Precio del ejemplar: 50 céntimos

Apremiantes demandas de Europa occidental a Estados Unidos para que envíen fuerzas

Gran Bretaña pide más de mil bombarderos Y Francia reclama cinco divisiones yanquis

"Resistencia entre los europeos occidentales a decidirse a luchar en caso de guerra"

Existen efectivos humanos en Europa, pero se hallan en España y Alemania

Washington, 7 (6 t.).—El diario "Sunday Star", publica un artículo de Constantine Brown, en el que dice: Llegan al departamento de Estado apremiantes demandas procedentes de los Gobiernos integrados en el Pacto del Atlántico, en el sentido de que se envíen más efectivos militares norteamericanos a Europa occidental. Los ingleses, por ejemplo, insisten en que debemos reforzar nuestra aviación destacada en aquellas islas británicas, y el Gobierno inglés, des-

pués de consultar con el jefe de la oposición, Winston Churchill, ha llegado a la conclusión de que sólo calmarían dichas exigencias europeas el envío de mil o más bombarderos que, con base en Gran Bretaña, estarían bien surtidos de bombas atómicas. «El principal problema que afecta a las naciones de la Europa occidental es el de los efectivos humanos, no en un sentido numérico, sino en el sentimental, es decir, que haya bastantes hombres dispuestos a abandonar todo para empuñar las armas. Esa convicción no está arraigada en la mayoría de nuestros aliados europeos. El temor a un ataque ruso aéreo que arrasaría ciudades como París, Roma y Bruselas; el miedo a que otra guerra redujera a escombros la mayor parte de Europa occidental y, además, la propaganda rusa, que desde 1945 se encarga de decir a las masas que la próxima guerra será exclusivamente entre la U. R. S. S. y Norteamérica, es lo que ha influido más en crear esa resistencia a decidirse por la guerra, existente entre los europeos occidentales. El primer ministro francés, René Pleven, tropieza con grandes dificultades para conseguir que quieran ir a luchar a Indochina. Espera que la presencia de tropas norteamericanas inyectará algún entusiasmo combativo en los pueblos amenazados por el imperialismo soviético. Pleven sabe perfectamente que no tenemos actualmente esas cinco divisiones que pide y que tampoco disponemos de ella en un futuro inmediato, pero pretende aclarar que sin la ayuda plena de los Estados Unidos, no sólo en equipos y suministro y dinero, sino también en unidades de combate, Francia no está en condiciones de afrontar sus compromisos como miembro del Pacto Atlántico.

Después de decir que los razonamientos expuestos por Europa occidental son sencillamente irrefutables—ya que a pesar de las 129 divisiones de Francia, Gran Bretaña, Bélgica y Holanda, que se enfrentaron a

las 100 alemanas, Francia cayó en menos de 40 días—, el periodista señala que los planes de defensa aliados han creado una fuerza de 25 divisiones, insuficiente a todas luces para enfrentarse con el coloso soviético. Y añade que las fuerzas norteamericanas disponibles en Europa sólo constan de tres divisiones de combate, efectivos difíciles de aumentar dada la campaña de Corea. Existen efectivos humanos en Europa—termina diciendo Constantine Brown—siempre que el departamento de Estado cambie su política hacia ellos: están en España, y en Alemania.—Efe.

LOS FRENTES DE COREA, ANEGADOS POR LA LLUVIA

Ataque yanqui al Norte de Fusan Brecha roja entre Kyongju y Yongkong

Tokio, 8 (4 t.).—Soldados norteamericanos de la 14 división han iniciado un ataque, a cuarenta millas al norte de Fusan, durante el día de hoy, para cerrar la brecha de seis millas de anchura que abrieron los comunistas en las líneas de las Naciones Unidas el martes y el miércoles. En la región de Taegu, la primera división de Caballería que defiende este centro vital de comunicaciones ha rechazado dos ataques comunistas.

En el Sur, la quinta división norteamericana ha reconquistado una altura a dos millas al oeste de Haman. En la dura lucha ha intervenido la artillería, en todo el sector Norte, cuyas líneas están cubiertas por la lluvia. En este sector quedó paralizado el ataque comunista ayer jueves, inesperadamente. Los oficiales norteamericanos dicen que la detención fué debida al gran número de bajas que los rojos han sufrido en una semana de intensa lucha, y a que sus líneas de comunicaciones han quedado destruidas. El jefe de la 24 división ha dicho que no teme en estos momentos una nueva penetración.

Los rojos han avanzado unos seis kilómetros y han conseguido una brecha en la línea aliada entre Kyongju y Yongkong. En el resumen dado por el general Mac Arthur, esta tarde, sobre las operaciones de las últimas 24 horas, se dice que los comunistas, sólo en este período de tiempo, han tenido 3.700 bajas, habiéndose hecho 80 prisioneros. Los campos se ven anegados por las lluvias, que también han paralizado la actividad aérea.—Efe.

La situación del frente

Tokio, 8 (4 t.).—La situación en el frente de Corea es la siguiente, según los últimos cablegramas recibidos de los corresponsales de guerra de la Agencia Reuter: Sector Norte: Las fuerzas comunistas están a nueve kilómetros de Taegu, al Suroeste de la ciudad, y a 16 kilómetros por el Norte. La división de Caballería rechazó dos ataques de los comunistas en el sector

COMUN DENOMINADOR DE CUATRO GRAVES ENFERMEDADES

Chicago, 8 (4 t.).—Los doctores uruguayes Ayala y Bonifá, y el sudamericano Hess, han informado a la 118 Convención de Química norteamericana que, por primera vez en la ciencia, se ha hallado un común denominador que enlaza a enfermedades tales como el cáncer, la tuberculosis, la fiebre reumática y la artritis. En la memoria presentada por dichos médicos se dice que el factor en cuestión es el exceso de azúcar encontrado en los pacientes de las mencionadas cuatro enfermedades.—Efe.

Unos cinco mil jóvenes griegos raptados por los comunistas

Están internados en la zona de ocupación soviética en Alemania

Berlín, 8 (6 t.).—Cerca de cinco mil jóvenes de 14 a 20 años de edad, han sido raptados de Grecia por los comunistas e internados en el campo de concentración de Radebul, cerca de Dresde, en la zona de ocupación soviética, según anuncia el diario "Neue Zeitung", autorizado, por los norteamericanos. Añade el periódico que están vigilados por numerosos contingentes de Policía, y que no tienen contacto alguno con el exterior. Parece que han sido destinados a trabajos secretos en la zona rusa, de manera indirecta. Algunos prisioneros se han interesado por su suerte, sin que hayan podido obtener noticia alguna. Las autoridades soviéticas lo impiden y rechazan toda clase de correspondencia que se recibe en el campamento para los muchachos.

128 hombres sepultados en una mina de carbón de Escocia

Un río negro de barro amenaza ahogarlos

Se teme que 13 hayan perecido ya

News Conock (Escocia), 8 (4 t.).—Más de ciento veintiocho mineros han quedado sepultados en un corrimiento de tierras provocado por las intensas lluvias, en la mina de carbón de Ayrshire. Algunos hombres que quedaron detrás de una gran capa de lodo, han logrado establecer comunicación con el grupo de salvamento, que se encuentra en la boca de la mina. Esta se halla a 56 kilómetros al Sur de Glasgow. De todas partes del distrito minero de Ayrshire acudieron al lugar del suceso mineros para ayudar a las labores de salvamento.

UN RIO DE BARRO AMENAZA AHOGARLOS

New Cummock (Escocia), 8 (6 t.). Los 128 mineros que han quedado sepultados por un desprendimiento de tierras en una mina, luchan dura batalla a una profundidad de 60 metros, contra un río negro de barro que amenaza ahogarlos. Se teme que trece de ellos hayan perecido ya, víctimas de las corrientes de barro en la galería principal. Los mineros que forman el grupo de salvamento, con las caras ennegrecidas por haber estado trabajando durante toda la noche, han cavado una pared de siete metros de carbón, desde una galería cercana, para tratar de salvar a sus compañeros. Esperan poder llegar hasta ellos por medio de un túnel.

Los 128 hombres sepultados mantienen comunicación con la superficie por medio del teléfono, y dicen que están construyendo paredes de carbón para contener el río de lodo negro que les ha obligado a retroceder aún más en la galería obstruida. Cientos de mujeres, algunas de ellas esposas y novias de los mineros en peligro, están a la puerta de la mina.

La mayoría de los mineros han sido salvados

Brigton (Inglaterra), 8 (6 t.).—Abe Moffatt, presidente del Sindicato minero de Escocia, ha declarado que la gran mayoría de los hombres que han quedado sepultados en una mina de New Cummock, han sido salvados, pero añadió que aún quedan muchos bajo tierra y que sus probabilidades de supervivencia son escasas.

Jugando con una escopeta de salón mata a una niña

Toledo, 8.—En el pueblo de Alcaudete de la Jara, manipulando con una escopeta de las llamadas de salón, el niño Eugenio Mencía Salas disparó sobre la niña Teresa Jaramilla Arias, de ocho años, causándole graves heridas de las que falleció poco después.—Logos.

EUROPA OCCIDENTAL, EN ESTADO DE ALERTA CONTRA EL COMUNISMO

Han sido expulsados de Francia los primeros 266 comunistas detenidos

París, 8 (6 t.).—Los primeros 266 comunistas extranjeros que fueron detenidos ayer por la Policía francesa en las redadas contra los «quinta columnistas» soviéticos, han sido expulsados esta mañana de Francia. Veinte de ellos, entre los que figuraban varias mujeres, han llegado a Kehl

(zona de ocupación francesa en Alemania) para unirse a otros grupos de expulsados y trasladarse a la zona de ocupación soviética rusa.—Efe.

ESTADOS UNIDOS

Aumentan los actos realizados por supuestos espías o saboteadores

Washington, 8 (4 t.).—El director de la Oficina de Investigaciones Federales, Edgar Hoover, ha declarado, en una sesión a puerta cerrada de la Comisión de Asignaciones del Senado, que el Gobierno Federal tiene una lista completa de los comunistas existentes en el país, y que podría detener a los 12.000 más peligrosos en cualquier momento. Hoover solicitó más fondos para continuar la labor de investigar sobre las actividades de los comunistas y de otros elementos subversivos.

Un miembro de la Comisión manifestó que Hoover había afirmado en su informe que, desde que estalló la guerra en Corea, se ha triplicado el número de quejas que se reciben en la Oficina sobre supuestos actos realizados por espías o saboteadores.—Efe.

CANADA

Elementos del Congreso de Paz invaden el Parlamento para pedir el cese de la guerra en Corea

Ottawa, 8 (4 t.).—Más de doscientos miembros del Congreso de Paz canadienses, dominado por los comunistas, han invadido el Parlamento para pedir que se suspenda la participación en la guerra de Corea. Los guardias les impidieron la entrada en una de las salas del edificio, y los grupos desaparecieron, aunque muchos de ellos trataron de hablar con los diputados en defensa de la causa. Los manifestantes marcharon al Parlamento después de haberse reunido en un barrio céntrico de la capital, con cartelones con frases dirigidas a los diputados y al primer ministro Saint Laurent.—Efe.

Alemania, próximo objetivo de los comunistas en su esfuerzo agresivo

Manifestaciones de Mc Cloy

Washington, 8 (4 t.).—El alto comisario norteamericano en Alemania, Mc Cloy, ha manifestado al secretario de Estado y a otros altos funcionarios que, en su opinión, Alemania es el próximo objetivo de los comunistas en su esfuerzo agresivo, y que son evidentes ciertos síntomas que apoyan estas sospechas.—Efe.

La IX Vuelta Ciclista a España

Victorio García gana la etapa de Sevilla a Mérida

Mérida, 8.—Victorio García ha ganado al «sprint» la etapa Sevilla-Mérida, con el mismo tiempo que el pelotón de cabeza, del que se destacó poco antes de la meta. Ha causado sorpresa la victoria del modesto corredor madrileño. Como decimos, todos los corredores se clasificaron con el mismo tiempo que el vencedor, excepto Peregrina, Blauco, Mancisidor y Ridolfi, que llegaron más retrasados. Este último corrió en condiciones de inferioridad, por encontrarse enfermo ya al tomar la salida.—Logos.

La salida de Sevilla

Sevilla, 8.—A las nueve y media de la mañana comenzaron a concentrarse en La Campana los corredores que participan en la IX Vuelta Ciclista a España. A las diez menos diez, el señor Melcon pasó lista, estando presentes todos los supervivientes de la Vuelta. A las diez menos cinco se dió la salida, neutralizada, hasta la meta oficial, partiendo momentos después.—Logos.

ULTIMA HORA

Se amplían las restricciones eléctricas en la zona Centro-Levante

Energía durante tres días laborales

Madrid, 8.—Se anuncia la ampliación del sistema de restricciones eléctricas, a causa de continuar el estiaje. A partir del próximo domingo, el régimen de suministro y normas de restricción serán los siguientes: para Madrid, Avila, Segovia, Tolema, Cuenca y Guadalajara, para los usuarios de Hidroeléctrica, Unión Eléctrica Madrileña y sus distribuidoras:

Alumbrado.—Diario, desde las 19,30 a las 24 horas en los pueblos, y hasta las seis de la mañana en las capitales.

Fuerza.—Se dará corriente en cada sector, para su utilización en industrias y demás usos de la energía, durante tres días laborales a la semana, desde las 6 a las 19,30 horas.

Los domingos se cortará la corriente en toda la zona Centro-Levante, desde las seis de la mañana hasta la hora en que las disponibilidades de agua fluyente del día permitan reponer el suministro.

Leonardo arbitrará el próximo domingo en El Peñascal

Madrid, 8.—El colegiado señor Leonardo ha sido designado para arbitrar el partido del próximo domingo en El Peñascal, entre la Gimnástica Segoviana y el Toledo.—Logos.

